







## Wahlaufruf der Progressiven Allianz Winterthur

Vor kurzem hat die Winterthurer Bevölkerung die Unterlagen für die Wahlen in Stadtrat, Stadtparlament und Schulpflege am 13. Februar 2022 erhalten. Wir alle fiebern diesen Wahlen entgegen. Heute bitten wir Unterzeichnende Dich gemeinsam, bei Deinen Aktivitäten in der verbleibenden Zeit, ALLE Kandidierenden unserer Allianz zur Wahl zu empfehlen.

Erstmals hat sich in Winterthur eine Allianz gebildet, welche über die gegenseitige Unterstützung von Kandidierenden hinausgeht: EVP, GLP, Grüne und SP haben sowohl für den Stadtrat wie auch für die neue Schulpflege ein gemeinsames Team nominiert. Die vier unterschiedlichen Parteien mit eigenem Profil zeigen damit ihren Willen, die Probleme der Zukunft im gegenseitigen Austausch und Gespräch anzugehen.

Die vergangenen zwei Jahre mit der Corona-Pandemie haben gezeigt, dass wir über Parteigrenzen hinweg zusammenarbeiten müssen. Wir stellen alle als Parteien gewisse Forderungen zugunsten der Schwerpunkte Klimawandel, Neuorganisation der Schule und der zukünftigen Entwicklung der Stadt Winterthur hintenan.

Unsere bisherigen Stadträtinnen und Stadträte Jürg Altwegg, Kaspar Bopp, Katrin Cometta, Nicolas Galladé und Christa Meier vertreten in diesen Bereichen die gleichen Ziele.

Sie wollen Winterthur vorwärts bringen als eine Stadt, in der sich alle wohlfühlen und entwickeln können. Eine Stadt, die Zeichen setzt im Klimaschutz und bei einer Schule, welche die Interessen der Kinder ins Zentrum stellt. Diese Ziele werden von SVP, FDP und «Mitte» angegriffen und in Frage gestellt. Insbesondere in den Bereichen Verkehr, Stadtentwicklung und der Schule werden überholte Ideologien statt Lösungen vertreten.

Es gilt, die bisherigen Stadträte und Stadträtinnen wieder in den Stadtrat zu wählen. Die Parteien GLP, Grüne und SP empfehlen zudem Kaspar Bopp auch als Stadtpräsidenten, während die EVP in dieser Frage Stimmfreigabe beschlossen hat.

Auch bei der neuen Schulpflege arbeiten wir zusammen und haben ein gemeinsames Team für eine zukunftsgerichtete Schule nominiert: Karin Hürlimann, Marco Innocente, Christoph Lanz und Susanne Trost-Vetter sind unsere Kandidierenden für die Schulpflege. Auch sie gilt es mit allen möglichen Mitteln zur Wahl zu empfehlen.

Gemeinsam stehen wir ein für ein zukunftsorientiertes Winterthur. Alle Informationen dazu findest Du unter www.progressive-allianz.ch. Ebenso findest Du im Anhang Bilder zum per Mail oder in den sozialen Medien zu verbreiten. Vielen Dank für Deine Unterstützung.

Freundliche Grüsse

L. Banhelyo

Liliane Banholzer

Copräsidium EVP

Nik Gugger

Com glatte a. Steines

Nationalrat EVP

Sämi Müller

Copräsidium EVP

Urs Glättli

Copräsidium GLP

Annetta Steiner

Fraktionschefin GLP

Renate Dürr

Copräsidium Grüne

Martin Neukom

Regierungsrat Grüne

M. Denkan

Jacqueline Fehr

Regierungsrätin SP

Mattea Meyer Copräsidium SP

Schweiz

Markus Steiner

Copräsidium

SP Winterthur